

Veranstaltungsreihe - Landtag im Dialog

Landtag lädt zum Gespräch über den Lehrerberuf ein: Wie gewinnt Sachsen-Anhalt den Wettbewerb um die besten Köpfe?

Im Rahmen der Veranstaltungsreihe „Landtag im Dialog“ werden sich am

**6. Juni 2019, 16:00 Uhr,
in der Aula des Albert-Einstein-Gymnasiums,
Olvenstedter Graseweg 36, 39128 Magdeburg**

Mitglieder des Landtagsausschusses für Wirtschaft, Wissenschaft und Digitalisierung den Fragen und Meinungen der Bürgerinnen und Bürger – insbesondere von Schülerinnen und Schülern - zum Thema „Beruf: Lehrer – Wie gewinnt Sachsen-Anhalt den Wettbewerb um die besten Köpfe?“ stellen und mit ihnen diskutieren.

Fachpolitiker aller Fraktionen stellen ihre Einschätzungen und Vorschläge zur Diskussion.

Auf Einladung von **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch** werden:

- Florian Phillip (CDU)
- Dr. Hans-Thomas Tillschneider (AfD)
- Thomas Lippmann (Fraktionsvorsitzender DIE LINKE)
- Dr. Katja Pähle (Fraktionsvorsitzende SPD)
- Olaf Meister (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

an der Bürgerdialogrunde teilnehmen. Die Diskussion moderiert Dr. Tino Grosche.

Nach den erfolgreichen ersten sechs Veranstaltungen der Dialogreihe des Landtags seit Mai 2018 zu den Themen „Wölfe in Sachsen-Anhalt (Zerbst)“, „Zukunft der Schulpolitik“ (Halberstadt), „Perspektiven Europas“ (Magdeburg), „Medizinische Versorgung im ländlichen Raum“ (Naumburg) „Cannabislegalisierung“ (Köthen) und „Herausforderungen an den Landeshaushalt“ (Magdeburg) freut sich **Landtagspräsidentin Brakebusch** auf das nun siebte Bürgergespräch. „Die Bürgerdialoge vor Ort greifen eine Besonderheit des Landtags auf: Er beruht als einziges Verfassungsorgan direkt auf einer Legitimation durch unsere Bürgerinnen und Bürger. Fragen, Meinungen und Anregungen der Menschen vor Ort können in die Diskussion mit den Fachpolitikern aus den regierungstragenden ebenso wie aus den Oppositionsfraktionen zu einem aktuellen Thema einfließen.

Der Landtag als höchstes politisches Gremium unseres Bundeslandes und als landesweiter Schauplatz des demokratischen Geschehens bittet seine Wählerinnen und Wähler um ihr offenes Wort.“

Der nächste Bürgerdialog findet bereits am 12. Juni 2019 in Dessau-Roßlau zum Thema „Geht es ohne Auto? Wie fit ist der ÖPNV?“ statt.